

NAVARRA / Siguen sin comenzar las obras en el solar de la Biblioteca General

Un día después de la primera piedra, nadie trabajaba ayer en el terreno. El presidente Miguel Sanz cifró en 25 meses el plazo de ejecución por parte de FCC y Navarra Sanco SA

Pamplona. Un día después del acto de colocación de la primera piedra de la futura Biblioteca y Filmoteca de Navarra, nadie trabajaba ayer en el solar de Mendebaldea que albergará esta infraestructura tan esperada por los ciudadanos de la comunidad.

Así, pocas horas más tarde de la celebración de un evento institucional por todo lo alto, sumados discursos, proyecciones y aperitivo, ni siquiera permanecía en el lugar la pequeña excavadora que decoraba el emplazamiento, ni, por supuesto, las dos carpas que albergaron a las autoridades invitadas a la cita. Según explicó el lunes el presidente del Gobierno foral, Miguel Sanz, la colocación de la primera piedra suponía "iniciar el último y definitivo tramo de un proyecto que previamente ha superado distintas y complicadas fases". Y es que, el proyecto de la Biblioteca General parece que comienza a plasmarse después de más de una década de consecutivos retrasos y de proyectos que la ubicaban en otros espacios. Se trata, pues, de una infraestructura más que necesaria para una comunidad que se precisa de impulsar los hábitos de lectura y de una red de bibliotecas que, por otro lado, sigue precisando más personal, según han reclamado en sucesivas ocasiones desde Asnabi.

Por todo esto, sorprende que no se haya dado comienzo inmediatamente a los trabajos, adjudicados a la UTE formada por Fomento de Construcciones y Contratas (FCC) y Navarra Sanco SA, que deberán ejecutar las obras en 25 meses, con un presupuesto de 22 millones de euros, tal y como apuntó Sanz en su discurso. El nuevo espacio albergará 1,8 millones de documentos. >diario de noticias